

Politique

Arrivée au Mali de Valérie Trierweiler, compagne de François Hollande

Valérie Trierweiler, compagne du président François Hollande, est arrivée mercredi soir au Mali pour une visite de 48 heures à l'invitation de Minétou Traoré, l'épouse du président malien de transition, Dioncounda Traoré. Accueillie à l'aéroport de Bamako par Mme Traoré, Valérie Trierweiler a déclaré à la presse que sa présence au Mali était « un très beau symbole » alors que MM. Hollande et Traoré étaient mercredi à Bruxelles pour assister à une conférence des donateurs qui a promis plus de 3 milliards d'euros pour le Mali. Son entourage avait indiqué qu'elle s'intéresserait pendant son voyage au soutien aux enfants et aux femmes, mais aussi aux « populations déplacées » du fait de la guerre.

SOURCE: AFP

Le Président Alassane Dramane Ouattara reçoit IBK

Sur invitation de SE Alassane Dramane Ouattara, Président de la République de Côte d'Ivoire, Ibrahim Bouabacar Keita (IBK), ancien Premier ministre du Mali, Président du Rassemblement pour le Mali (RPM), a séjourné à Abidjan du 7 au 10 mai 2013.

Dès le 7 mai 2013, le Chef de l'Etat ivoirien, Alassane Ouattara, Président en exercice de la CEDEAO, a eu un long tête à tête avec IBK, qui a été suivi par une seconde rencontre, le 9 mai 2013. Lors de leurs entrevues, les deux hommes d'Etat ont évoqué la situation au Mali et dans la sous-région, ainsi que les perspectives de sortie de crise.

SOURCE: 22 Septembre

Après sa démission de l'ADEMA : Boubèye lance son parti ce dimanche

Le désormais ancien vice-président de l'ADEMA, Soumeylou Boubèye Maïga, va mettre sur les fonts baptismaux une nouvelle formation politique. L'Assemblée générale constitutive de cet énième parti est annoncée pour ce dimanche 19 mai, au CICB.

Source: 22 Septembre

Gouvernement

Haut conseil des collectivités : UN NOUVEAU BUREAU AUX COMMANDES

Le président du Haut conseil des collectivités, Oumarou Ag Mohamed Ibrahim Haïdara, a présidé mercredi au siège de l'institution, une séance plénière de la session de l'année en cours consacrée à l'installation du nouveau bureau du HCC. C'était en présence des conseillers nationaux et des cadres de l'institution. En effet suivant l'ordre du jour de la présente session ordinaire, les conseillers nationaux ont renouvelé le bureau conformément aux dispositions du règlement intérieur du Haut conseil des collectivités.

Source : Essor

Actualités

Des combattants du MNLA préviennent: «si le Mali nous attaque, on prendra notre thé à Bamako»

Le moral est au beau fixe dans les camps militaires du MNLA (Mouvement National pour la Libération de l'Azawad) et chez les soldats de l'Azawad après la démonstration de force d'hier contre une colonne du mouvement terroriste MUJAO (Mouvement pour l'Unité du Jihad en Afrique de l'Ouest). Des combattants interrogés nous disent que les violents combats contre le MUJAO n'étaient qu'un entraînement militaire dont l'objectif était de reprendre des armes à l'ennemi (ce qui a été fait) et de tester de nouvelles armes qui étaient bien gardées dans les dépôts depuis le début du conflit le 17 Janvier 2012.

Source: Autre Source

Le règlement de la crise au Mali va au delà de la l'élimination des menaces pesant sur la sécurité du pays (Ban Ki-moon)

BRUXELLES - Le secrétaire général des Nations unies Ban Ki-moon a rappelé les très importants défis politiques et économiques auxquels fait face le Mali, à l'occasion d'une conférence de haut-niveau pour le développement de ce pays, intitulée « Ensemble pour le renouveau du Mali », qui s'est tenue mercredi à Bruxelles.

Source: Xinhua

Hollande à la Conférence des donateurs pour le du Mali à Bruxelles / « Nous avons pu mobiliser 3 milliards d'euros pour le Mali »

La salle de conférence du siège de la Délégation de l'Union Européenne au Mali à l'Immeuble UATT a été prise d'assaut hier 15 mai, par des journalistes maliens qui ont suivi en direct la Conférence des donateurs pour le développement du Mali à Bruxelles. A la fin de la conférence, les organisateurs étaient unanimes à dire que la conférence a été une réussite. Cette conférence à l'initiative de la France et de l'Union européenne visait à mobiliser 2 milliards d'euros, mais l'engagement des partenaires a dépassé les attentes du Président malien. « Nous avons pu mobiliser 3 milliards 250 millions d'euros pour le Mali », selon le Président français, François Hollande, lors de la conférence de presse qui a mis fin à cette importante rencontre pour la relance de l'économie malienne.

Source: Le républicain mali

Economie

Conférence des donateurs sur le Mali : Le coût de la reconstruction

La conférence internationale des donateurs pour le développement du Mali a généré 3,250 milliards d'euros, soit plus de 2100 milliards de FCFA ; plus que les prévisions. Hier, à Bruxelles, une dizaine de chefs d'État, des centaines d'institutions internationales et de bailleurs de fonds se sont retrouvés autour d'une conférence intitulée « Ensemble pour le renouveau du Mali ». L'objectif de trouver 2 milliards d'euros pour financer le plan de reconstruction du Mali a été atteint et largement dépassé.

SOURCE: L'Aube

Le Canada consacrera 75 millions au Mali

Le gouvernement du Canada annonce mercredi qu'il consacrera 75 millions de dollars au soutien de la sécurité alimentaire, de la nutrition, de l'immunisation et de l'accès aux services de base en matière d'éducation et de santé au Mali.

Source: lapresse.ca

Société

Secteur du développement rural : Penser aux changements climatiques, sinon ... catastrophe

Présidant l'ouverture de l'atelier de plaidoyer sur la prise en compte des changements climatiques dans les politiques et programmes du secteur du développement rural, lundi dernier dans les locaux de l'Agence de l'Environnement et du Développement Durable (AEDD), le DG Mamadou Gakou a décrit le phénomène de variations climatiques qui influe négativement sur notre environnement. Il a insisté sur la nécessité de prendre en compte la dimension changements climatiques. Ce qui permettrait d'éviter une situation de catastrophe, c'est-à-dire, un impact important sur les différents secteurs de développement socio-économiques de notre pays, notamment sur l'agriculture, l'énergie, les ressources en eau, la santé, les infrastructures.

Source: Le Scorpion

Education

Les meilleures formations pour les cadres et dirigeants au monde

La meilleure école au monde est... HEC en matière de formation continue. Au total, 7 écoles françaises réussissent à se démarquer parmi les 50 meilleurs programmes sélectionnés par le Financial Times. L'Insead parvient à se hisser à la 10ème place.

L'Essec se classe 22ème, l'Edhec (31ème), l'ESCP Europe (32ème), l'EM Lyon (34ème) et Grenoble Graduate School of Business (49ème). Etabli depuis 15 ans par le quotidien britannique Financial Times, ce palmarès vise à mesurer la qualité des cursus à destination des cadres et dirigeants. Il se scinde en deux sous-classements, d'un côté, celui des stages inter-entreprises auxquels les salariés participent de façon individuelle, de l'autre, les formations sur mesure qui sont conçues à la demande pour les entreprises. Pour participer, les établissements doivent proposer des cursus internationaux accrédités et avoir gagné au moins 2 millions de dollars en 2012 grâce à leurs programmes de formation continue. Cette année, seules 91 écoles dans le monde ont été sélectionnées. Celles-ci ont répondu à un questionnaire et leurs clients (à savoir les entreprises qui financent le cursus et les managers formés) ont fait de même pour évaluer leur niveau de satisfaction. Dans le classement "Open Enrolment" qui évalue les formations inter-entreprises, c'est l'IMD de Lausanne en Suisse, qui arrive en tête. Deux écoles tricolores figurent parmi le top 10 : l'Insead (6ème) gagne 4 places en un an, et HEC (7ème, +2 places). A noter la contre-performance de l'Essec, qui plonge du 7ème rang en 2012 au 19ème cette année, ou celle de l'Edhec qui, après avoir raflé une 40ème place en 2011 peine à revenir. Au total, 8 écoles françaises figurent parmi les 70 meilleurs programmes au monde, dont Euromed Management (67ème), qui intègre le classement pour la première fois. Les écoles françaises ayant les meilleures formations "inter-entreprises" :

- Insead : 6ème (10ème en 2012)
- HEC Paris : 7ème (9ème en 2012)
- Essec Business School: 19ème (7ème en 2012)
- ESCP Europe : 34ème (37ème en 2012)
- Edhec Business School: 47ème (49ème en 2012)
- EM Lyon : 50ème (52ème en 2012)
- Grenoble Graduate School of Business: 59ème (58ème en 2012)
- Euromed Management : 67ème (non classée en 2012)

Source : Capital.fr

Sports et culture

FOOTBALL: Roger Milla appelle «à tabasser» le futur sélectionneur étranger du Cameroun

L'ancien attaquant du Cameroun est accusé de racisme...

Roger Milla regardera attentivement le passeport du futur sélectionneur du Cameroun. Dans un entretien accordé au quotidien Le Messenger lundi et relayé par le site du magazine Jeune Afrique, l'ancien attaquant des Lions Indomptables affirme ne pas vouloir d'un technicien étranger pour prendre en main la sélection du Cameroun. Et menace même clairement le futur titulaire du poste.

Source : Essor

Coupe de France : CHEICK TIDIANE DIABATE ENVOIE BORDEAUX EN FINALE

Mine de rien, Cheick Diabaté est en train de faire sa place à Bordeaux. Il n'était pas forcément celui sur lequel Francis Gillot misait en premier pour remplacer Yoan Gouffran, parti fin janvier à Newcastle. Mais discrètement, depuis son retour de la CAN, l'attaquant malien a prouvé à son coach sa valeur. Et ses chiffres plaident pour lui. N'en déplaise à ses détracteurs qui lui reprochent souvent son manque de technique et sa maladresse chronique. La demi-finale de Coupe de France remportée à Troyes (1-2) en a été la parfaite illustration.

Source : Essor

Divers

Comment chercher un job sans inquiéter ni votre boss ni votre équipe

Agenda partagé verrouillé deux jours de suite pour que ses collaborateurs n'y aient pas accès, porte de bureau fréquemment close, écran d'ordinateur brusquement fermé lorsque quelqu'un s'approchait de lui... En tentant de dissimuler sa recherche d'emploi, ce spécialiste des relations sociales a surtout réussi à semer les indices. Preuve que pour les cadres en poste, il n'est pas facile de prospecter sans se faire pincer. Avec des conséquences parfois désastreuses : perte de confiance du patron, projets retirés, augmentation ou promotion pas accordées... C'est ce qu'a vécu Yoann il y a quelques années, quand il a voulu quitter sa société d'événementiel pour s'installer à son compte.

Lorsque son patron a eu vent de son projet, il a été aussitôt blacklisté : plus aucune information ne lui était communiquée et des brimades quotidiennes lui ont été infligées pendant les semaines précédant son départ. Quant à l'équipe, toute rumeur persistante d'une éventuelle démission risque de la perturber, avec, à la clé, des problèmes d'organisation et de motivation. Pour éviter de vous retrouver dans une posture délicate, vous devez savoir rester discret, mais aussi être capable de prendre les devants pour rassurer votre entourage professionnel si vos intentions venaient à s'ébruiter. Nos conseils. Ne communiquez que vos coordonnées personnelles. Modifiez le moins possible vos habitudes. Anticipez d'éventuelles fuites en jouant la transparence. Dépassez votre départ et restez impliqué jusqu'au bout.

Source : Capital.fr

Rumeurs

A propos de la libération de Kidal au plus tard le 15 mai 2013 : La promesse non tenue du gouvernement

Le président de la transition, le Pr Dioncounda Traoré, devant les hauts responsables de l'Union Européenne à Bruxelles, a donné l'assurance que le premier tour de l'élection présidentielle se tiendra le 28 juillet. Avant lui, c'est le Premier ministre Diango Cissoko qui, à la faveur d'un Conseil de Cabinet, avait déclaré que l'armée malienne allait prendre possession de Kidal au plus tard le 15 mai. Ce fut le tour de son ministre de la Défense, Yamoussa Camara, de réaffirmer le même engagement en martelant, à l'occasion de son interpellation par les députés, que l'armée malienne allait prendre pied à Kidal au plus tard le 15 mai. Aujourd'hui, nous sommes le 16 juillet et au moment où bouclions hier aucune prémisse allant dans le sens d'une libération imminente de Kidal n'était perceptible.

SOURCE: 22 Septembre

Etranger

Rwanda: six morts dans l'effondrement d'un immeuble en construction

L'effondrement d'un immeuble de quatre étages qui devait héberger des commerces dans une ville de l'est du Rwanda, a fait six morts et une trentaine de blessés, mardi 14 mai. Les opérations de secours se sont achevées hier. Près de 20 ans après le génocide contre les Tutsis qui avait mis le pays à genoux, le Rwanda, en forte croissance économique, connaît depuis plusieurs années un boom immobilier.

Source : RFI

Trois Sud-Africains sur dix ont moins de 15 ans

L'Afrique du Sud compte presque 53 millions d'habitants, dont près de 80 % sont Noirs et près de 30 % ont moins de 15 ans, selon les chiffres publiés cette semaine par l'agence publique des statistiques. Parmi les enseignements du recensement, également, le fait qu'un habitant sur dix est séropositif.

Source : RFI

Côte d'Ivoire: Bertin Konan Kouadio dénonce le cavalier seul du RDR du président Ouattara

Elu député au nom du Rassemblement des houpouëtistes

pour la démocratie et pour la paix (RHDP) en décembre 2011, le président de la jeunesse du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI) a confirmé, mercredi 15 mai, ce que les états-majors des deux principaux partenaires de l'alliance au pouvoir nient publiquement. Au cours d'une conférence de presse, Bertin Konan Kouadio, dit « KKB », a confirmé la menace d'implosion du RHDP. Il accuse le Rassemblement des républicains (RDR) d'Alassane Ouattara d'être responsable de cette situation.

Source : RFI